

## IMIKI Aceh Salurkan Bantuan Untuk Masyarakat Terisolir Akibat Putus Jembatan



IMIKI Cabang Aceh salurkan bantuan kepada masyarakat yang terisolir akibat putusnya jembatan gantung di Kecamatan Tanah Luas. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Ikatan Mahasiswa Ilmu Komunikasi Indonesia (IMIKI) Cabang Aceh salurkan bantuan kepada masyarakat yang terisolir akibat putusnya jembatan gantung di Kecamatan Tanah Luas, akibat luapan air krueng pase, Sabtu (12/12/2020) kemarin. Jembatan gantung itu merupakan jalur utama penghubung Gampong Darussalam, Kecamatan Geureudong Pase dengan Gampong Baree Blang, Kecamatan Meurah Mulia, Aceh Utara.

IMIKI Aceh yang menyalurkan bantuan tersebut dari Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Komunikasi Penyiaran Islam (KPI) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Lhokseumawe dan Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (HIMAKO) Universitas Malikussaleh (Unimal).

Ketua IMIKI Cabang Aceh, Muhammad Ridwan Harahap mengatakan, kegiatan itu dilakukan setelah aksi penggalangan dana di beberapa lokasi di Kota Lhokseumawe dan Krueng Geukuh yang dimulai 9-11 Desember 2020 kemarin. Setelah mereka melakukan survei lokasi, maka Gampong Darussalam Kecamatan Geureudong Pase menjadi salah satu sasaran untuk disalurkan bantuan donasi tersebut dan menjadi organisasi pertama yang menyalurkan bantuan ke gampong tersebut.

"Putusnya jembatan utama menuju Gampong Baree Blang yang diakibatkan oleh luapan air dari krueng pase itu tidak bisa diakses oleh masyarakat, sehingga mengakibatkan 1 Dusun sebanyak 18 Kepala Keluarga yang membutuhkan bantuan," katanya.

Ridwan menjelaskan, bantuan logistik diserahkan langsung oleh Sekda Aceh Utara Dr A Murtala dan Dinas Sosial Aceh Utara, Serta Camat Geureudong Pase di posko Dinas Sosial dengan rincian berupa mie Instan 18 kardus, minyak Goreng Kemasan 1 liter sebanyak 18 pcs, telur ayam 18 papan, beras 5kg sebanyak 19 karung, dan air mineral sebanyak 18 kardus.

Penyaluran bantuan dari IMIKI Cabang Aceh juga dikawal Sekda Aceh Utara, Dinsos, BPBD Aceh Utara, Camat Geureudong Pase, Koramil 07 Meurah Mulia dan Polsek Meurah Mulia menuju lokasi. Proses penyaluran bantuan logistik ke Gampong Baree Blang menggunakan perahu karet milik BPBD untuk menyeberangi sungai pemisah antara dua gampong tersebut.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah berdonasi sehingga bantuan bisa disalurkan kepada masyarakat yang sangat membutuhkan," tutupnya. [tmi]

**Tanggal:** 13 December 2020

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#),